

Palabras de la Ministra de la Mujer, Mayra Jiménez

**Graduación de grupo de multiplicadoras y multiplicadores del Proyecto de
Prevención de Embarazos y Fortalecimiento de la Salud Integral de Adolescentes
en la República Dominicana.**

Auditorio del Senado de la República Dominicana

15 de diciembre, 2023

Buenos días a todas y todos.

Agradezco la presencia el día de hoy de la distinguido

Señor Sr Kim, Gerente General del Proyecto y Director
de División de Desarrollo Internacional, Good Neighborsi

Señora Yong Jeon Kim, Subdirectora de KOICA

Mariel Martí, Representante de equipo de
multiplicadoras y multiplicadores del Proyecto de
Prevención de Embarazos y Fortalecimiento de la Salud
Integral de Adolescentes y con ella, a todas y todos los
adolescentes que el día de hoy se gradúan de este
programa. Por favor, démosle un fuerte aplauso.

Orientadoras y psicólogas de la Faustina Ogando Piña, Liceo Pedro Enríquez Ureña, Politécnico San Pablo, Liceo Andrés Avelino, Liceo Matías Ramón Mella, Politécnico Monseñor Tomás Reilly, Centro Educativo Rafael Nin Nin y Centro de Excelencia República de Colombia, gracias por su dedicación y compromiso para llegar al día de hoy.

Saludo también a la Viceministra Técnica de Planificación y Desarrollo Addys Then y Ana Gabriela Almonte, Presidenta y Directora Ejecutiva de Good Neighbors en República Dominicana y en ellas, a todo el equipo técnico del Ministerio de la Mujer y Good Neighbors que han estado acompañando este proceso

Quisiera iniciar expresando que es muy simbólico para mi, estar el día de hoy en el Senado de la República Dominicana y realizar esta graduación en uno de los principales espacios donde se toman las decisiones para garantizar los derechos de las ciudadanas y ciudadanos de nuestro país.

Por tanto, agradezco al Presidente de esta Alta Cámara de Senadores y Senadoras, el Honorable Sr. Ricardo de los Santos, amigo y compañero de mil batallas.

A mi querida amiga y compañera, la honorable senadora Faride Raful, por la amabilidad de gestionarnos y concedernos este espacio para realizar esta graduación.

Estoy muy emocionada de estar rodeada de adolescentes porque espero que, en los próximos años, muchas y muchos de ustedes sean senadoras y senadores, diputadas o diputados, alcaldes, alcaldesas, y el país pueda aprovechar todas sus capacidades para seguir avanzando como nación.

Digo esto, porque estoy plenamente convencida de que la mejor inversión de los países, es la educación, tal y como lo hacemos con el Programa de Multiplicadoras y Multiplicadorwa que desarrolla el Ministerio de la Mujer con la cooperación de Agencia de Cooperación Internacional de Korea (KOICA) y Good Neighbors.

Gracias a este esfuerzo compartido, hoy nuestro país contará con 150 nuevos multiplicadores y multiplicadoras que apoyarán en la prevención de embarazos en adolescentes en San Juan de la Maguana, Boca Chica, Santo Domingo Norte y en el Distrito Nacional.

Sé que llegar hasta aquí, no ha sido una tarea sencilla. Todas y todos quienes recibirán el diploma, han pasado por las 12 clases de capacitación continua sobre salud integral de adolescentes, lo que les acredita como multiplicadora o multiplicador y sobretodo asegura que cuentan con los conocimientos necesarios para replicar esos saberes, entre sus pares.

Hoy ustedes se están graduando; y desde ya su compromiso, su dedicación está dando frutos; en lo que va de año se han realizado 20 campañas grupales de sensibilización sobre prevención de embarazos en adolescentes, prevención de Infecciones de Transmisión Sexual y prevención de violencia, por parte de multiplicadoras y multiplicadores en sus comunidades, las cuales fueron impartidas en parques y centros educativos alcanzando a **un total de 2,839 adolescentes.**

Pero además, se han implementado 890 jornadas de sensibilización entre pares en materia de salud integral de adolescentes, impartidas por el 2do. y 3er. grupos de multiplicadores/as del Proyecto Prevención de Embarazo en Adolescentes y Fortalecimiento a la Salud Integral de Adolescentes, en la República Dominicana que actualmente se encuentra en su fase III, llegando a un total de un total de **12,024 adolescentes.**

Por otra parte, y les comparto el dato porque me parece relevante, durante el mes de noviembre 117,201 jóvenes y adolescentes fueron orientados y sensibilizados sobre las implicaciones de los embarazos en adolescentes y las uniones tempranas.

Esto, nos habla de la capacidad transformadora de las y los adolescentes y jóvenes, quiénes con entusiasmo y dedicación, ponen a disposición su tiempo, conocimientos y sus esperanzas para que las comunidades de nuestro país, continúen avanzando.

Es por eso que antes de terminar, quiero volver a insistirles que me da mucha esperanza pensar que en unos años

algunos y algunas de ustedes puedan ocupar una silla en este Congreso Nacional o en otros espacios de poder, para continuar aportando y dando lo mejor a nuestro país.

Enhorabuena queridas y queridos adolescentes y felicidades por el diploma que en breves momentos todos y todas recibirán.

Finalmente agradezco a Koica y a Good Neigboord, por el apoyo constante para hacer esto posible.

Y gracias a ustedes estimadas y estimados adolescentes y jóvenes por creer en estos espacios y por lo que desde ya están aportando a la República Dominicana.

Muchas felicidades.